

#### 4. Mitteldeutscher Ländervergleich 2013

Brandenburger zum ersten Mal Cup Sieger

Am 14. September trafen sich die Teilnehmer aus den Bundesländern Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen zum Ländervergleich. Dieser Wettbewerb wurde mit Vorderladerwaffen in 7 Disziplinen auf dem Schießsportleistungszentrum in Frankfurt/Oder ausgetragen. Die Schützengilde Frankfurt/Oder hatte dieses Wochenende gut vorbereitet, so dass die teilnehmenden Schützen optimale Bedingungen für ihren Vorderladersport vorfanden. Die Teilnehmer und Gäste konnten auf den elektronischen Schießanlagen zu jeder Zeit spannende Wettkämpfe verfolgen. Zumal in einigen Disziplinen es so eng zuzuging das Treffer auszumessen waren.

Unseren 20 Teilnehmern aus Sachsen-Anhalt gebührt der Dank für gute Schießleistungen. Mit ihren 38 Starts wurde der 2. Platz in der Länderwertung erkämpft, damit können wir zufrieden sein. Die Brandenburger Schützen haben ihren Heimvorteil genutzt und belegten den 1. Platz in der Länderwertung. Somit ist der Silber Pokal des Mitteldeutschen Länder Cup für ein Jahr in Frankfurt. Den 3. Platz belegten die Thüringer Schützen und vierter wurden die Teilnehmer aus Sachsen.

Der erste Austragungsort war 2010 in Nienburg - Sachsen-Anhalt, 2011 waren die Schützen zu Gast in Leipzig – Sachsen, 2012 war der Austragungsort Bottendorf in Thüringen und in diesem Jahr Frankfurt/Oder – Brandenburg. Im kommenden Jahr ist dann Nienburg wieder Austragungsort.

Die Anhaltiner Schützen konnten in den vergangenen 4 Jahren den Mitteldeutschen Ländercup 1x Gewinnen und sich 3x auf den 2. Platz platzieren.

Geschossen wird der Länder Cup in der Wertung Einzelschütze, Mannschaft und Länderwertung.

In der Einzelwertung konnte nur Angelika Schneider (SV Boblas/Neidschütz) mit dem Perkussionsfreigewehr einen 1. Platz sichern. Einen 2. Platz schoss Mario Meißner (PSG Lützen) in der Disziplin Steinschlosspistole und Klaus-Dieter Schneider (SV Boblas/Neidschütz) in der Disziplin Perkussionsfreigewehr. Darüber hinaus schossen die Sachsen-Anhalter Teilnehmer 24 Top- Ten Plätze. Wichtig waren drei gute Ergebnisse für die Mannschaftswertung zu erreichen. Damit wurde die Basis für den 2. Platz in der Gesamtwertung gelegt.

Von den 7 Mannschaftswertungen konnten die Schützen aus Sachsen-Anhalt die Disziplinen mit dem Perkussionsfreigewehr und den Perkussionsdienstgewehr gewinnen. Zweite Plätze wurden in den Disziplinen Perkussionsgewehr, Steinschlossgewehr und Steinschlosspistole geschossen, sowie ein dritter Platz in den Disziplinen Perkussionspistole und ein vierter Platz in der Disziplin Perkussionsrevolver.

Mit 2730 Ringen in der Gesamtmannschaftswertung für Sachsen-Anhalt und den 2. Platz war der Abstand zu den Brandenburgern Siegern mit 32 Ringen sehr knapp. Hauptursache für die Differenz zu den Brandenburger Schützen ist das Abschneiden in der Disziplin Perkussionsrevolver mit 24 Ringen weniger und bei der Disziplin Perkussionsgewehr mit 9 Ringen weniger.

Die Einzel- und Mannschaftsergebnisse Bitte den Ergebnislisten entnehmen.

Der 5. Mitteldeutsche Länder Cup wird im Jahr 2014 hier in Sachsen-Anhalt am 13. September in Nienburg auf der Schießsportanlage der Privil. Schützengilde ausgetragen.

Eberhard Marek  
Vorderladerreferent